

Regierungsratsbeschluss

vom 9. Juni 2015

Nr. 2015/951

Vernehmlassung zum Entwurf einer Verfassungsbestimmung für ein Klima- und Energielenkungssystem Schreiben an die Eidgenössische Finanzverwaltung, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 16. März 2015 gelangen die Vorsteherinnen des Eidgenössischen Finanzdepartementes EFD und des Eidgenössischen Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK an die Kantonsregierungen und laden zur Vernehmlassung zum Entwurf einer Verfassungsbestimmung für ein Klima- und Energielenkungssystem ein.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an die Eidgenössische Finanzverwaltung zum Entwurf einer Verfassungsbestimmung für ein Klima- und Energielenkungssystem beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an die Eidgenössische Finanzverwaltung vom 9. Juni 2015

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK 3692)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (2)
Amt für Wirtschaft und Arbeit, Energiefachstelle
Finanzdepartement
Bau- und Justizdepartement
Amt für Umwelt
Ratsleitung (8)
Medien (jae)